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Ângela Leal toma posse como superintendente do 
Hospital Universitário 

Na última sexta-feira, dia 24 de 

março, aconteceu a cerimônia de posse da nova superintendente do 
Hospital Universitário Prof. Dr. Horácio Carlos Panepucci (HU) da 

UFSCar. Ângela Merice de Oliveira Leal, docente do Departamento de 
Medicina (DMed) da Universidade, assumiu a superintendência do HU. 

A cerimônia aconteceu no próprio HU e a mesa de autoridades foi 
composta pela Reitora da UFSCar, Wanda Hoffmann; o Prefeito 

Municipal de São Carlos, Airton Garcia; o Presidente da Empresa 
Brasileira de Serviços Hospitalares (Ebserh), Kléber Morais; o Diretor 

de Atenção à Saúde da Ebserh, Cláudio Saab; o Gerente 
Administrativo do HU-UFSCar, Gilberto Taboga; e a própria 

professora Ângela Leal. 
 

Para a nova superintendente, embora seja um momento difícil do 
ponto de vista nacional, a conjuntura política local é favorável para se 

obter apoio e avanços no HU-UFSCar. "Estou muito otimista com esta 
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nova empreitada. O Hospital Universitário configura um importante 

cenário de educação e formação de profissionais da área da saúde e 
vem para somar à cidade de São Carlos. Esperamos que ele assuma 

um papel ainda mais importante e preencha lacunas especificamente 

nos serviços que envolvem assistência", relata. A nova 
superintendente lembra que o HU, criado em 2007, passou a ser 

gerido pela Ebserh e aderido à UFSCar em 2014. A partir deste ano, 
os benefícios têm sido nítidos. "Tivemos avanços que podem ser 

notados por pacientes, servidores e pela comunidade em geral. 
Mesmo com nossa estrutura física limitada, oferecemos serviços de 

assistência diferenciados à população. Simultaneamente, ofertamos à 
comunidade UFSCar um cenário de prática em serviço que até então 

não tínhamos. Como nova superintendente, assumo o compromisso 
com a excelência - tanto de assistência como de gestão - e, 

principalmente, com a transparência do Hospital", destacou Ângela 
Leal. 

 
Confira a matéria completa no Portal da UFSCar. 
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Sexto encontro do Pibid-UFSCar reúne centenas de 
pessoas no Florestan Fernandes 

Com o tema "Olhares e vozes da 
parceria escola-universidade", aconteceu, no Teatro Universitário 

Florestan Fernandes, no último sábado (25/03), o sexto Encontro do 

Programa Institucional de Bolsa de Iniciação à Docência (Pibid-
UFSCar). 

 
O evento reuniu autoridades, centenas de profissionais e alunos da 

área de Educação da região e ressaltou a importância da colaboração 
estabelecida entre a Universidade e a rede pública de Ensino, desde 

2008. 
O pró-reitor de Graduação, Ademir Donizeti Caldeira, esteve presente 

na mesa de honra junto à coordenadora de gestão do Pibid-UFSCar, 
Márcia Regina Onofre, o secretário municipal de Educação, Nino 

Mengatti, a dirigente Regional de Ensino, Débora Gonzalez Costa 
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Blanco, a coordenadora de subprojeto na área de Letras do Pibid-

UFSCar, professora Isaura Valencise Gregolin, e a coordenadora 
institucional do Pibid-UFSCar, a professora Isabela Custodio Talora 

Bozzini. 

 
De acordo com Márcia Regina Onofre o projeto expõe a importância 

da coletividade, do trabalho em grupo e da colaboração. "É com 
enorme satisfação que abro este Encontro que reforça a interação 

entre a Universidade a rede pública de ensino desde 2008. Uma 
parceria estabelecida que promove a elaboração de projetos, 

planejamento conjunto, atividades, troca de experiências, saberes, 
conhecimentos, reflexões e transformações, tanto para os 

licenciandos - a quem o projeto se destina - quanto aos professores 
das escolas e docentes da UFSCar", falou Márcia em seu discurso. 

 
Confira a matéria completa no Blog da Reitoria. 
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39ª Reunião do CoAd aprova criação de Comissão para 
discutir as categorias de usuários do RU 

No último dia 17/03 foi realizada 
a 39ª Reunião do Conselho de Administração (CoAd) que aprovou, 

dentro da Ordem do Dia, a formação de uma Comissão para discutir 
as categorias de usuários dos Restaurantes Universitários, em todos 

os campi, e os respectivos subsídios. 

 
De acordo com o pró-reitor de Assuntos Comunitários e Estudantis 

(ProACE), Leonardo Andrade, essa Comissão será responsável em 
realizar uma revisão criteriosa de categorias de usuários, algo que 

não ocorre há 14 anos. O CoAd indicou uma Comissão composta por 
10 membros, a qual se reunirá semanalmente. Esta Comissão é 

composta por servidores técnico-administrativos, docentes, 
representantes dos campi, das pró-reitorias de Administração 

(ProAd),  Gestão de Pessoas (ProGP), ProACE. 
 

Também foi apresentada durante a reunião o Relatório de Gestão e 
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de Atividades da Ouvidoria Geral da UFSCar. Segundo a Ouvidora, 

Silvana Perseguino, houve um acréscimo de 4% nas manifestações 
relacionadas à comunidade externa. Segundo ela, a porcentagem 

demonstra que a Ouvidoria é também um canal facilitador à 

comunidade externa, que às vezes desconhecem processos internos 
da Universidade. "A Ouvidoria tem sido procurada por muitas 

universidades federais e institutos, que disseram estar utilizando a 
nossa página como exemplo. Este ano, principalmente, estamos 

resgatando assuntos que resultem em melhorias institucionais, mas 
sem exposição das unidades e pessoas", reforçou Silvana, destacando 

que a Unidade buscará ampliar o trabalho presencial em todos os 
campi. 

 
Orçamento 

No fim da reunião o pró-reitor de administração (ProAd) Marcio 
Merino Fernandes apresentou a distribuição orçamentária 2017 da 

UFSCar para as unidades acadêmicas e administrativas e enfatizou o 
trabalho da gestão em priorizar as bolsas aos alunos e o RU. 

 "Estamos trabalhando muito para equilibrar as contas e contando 

com a colaboração institucional da equipe para superar os desafios", 
disse Marcio. 
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Representantes da UFSCar participam de Seminário de 
Gestão de Pessoas e Fórum Nacional na UFSC 

De 28 a 31 de março, 
acontece, na Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC), o 

Seminário de Gestão de Pessoas na Perspectiva da Gestão por 
Competências e a 8ª Reunião Ordinária do Fórum Nacional dos Pró-

Reitores de Gestão de Pessoas das IFES (FORGEPE/ANDIFES). O pró-
reitor adjunto de Gestão de Pessoas (ProGPe) Rafael Porto Santi e o 

assessor de Gestão de Projetos da pró-reitoria de Administração 
(ProAd), Sergio Pinheiro Nunes estão presentes no evento, que 

discute os limites e as possibilidades existentes para a implantação 
de um modelo de gestão de pessoas por competências nas 

Universidade Públicas Federais. 
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De acordo com Santi, "é importante participar do Seminário para 
conhecer experiências inovadoras que estão sendo realizadas nas 

IFEs, assim como a possibilidade de discutir e debater temas e 

assuntos relacionados à Gestão de Pessoas por Competências". O 
pró-reitor adjunto ainda reforça que esses assuntos estão vinculados 

à capacitação dos Servidores das IFES.              
 

Mais de 110 representantes de instituições federais estão reunidos 
nestes primeiros dias de evento, que almeja o compartilhamento de 

experiências na implementação dos princípios contidos no Decreto nº 
5.707/2006, para que haja reflexão entre os envolvidos sobre os 

desafios da implantação. 
 

Mais informações sobre os eventos e a programação poder sem vistos 
no site do evento. 

índice 

Comunicado: Repasse para as bolsas de auxílio 
estudantis foi realizado 

No início do mês, a Reitoria da UFSCar, por meio de suas pró-

reitorias de Administração (ProAd) e de Assuntos Comunitários e 
Estudantis (ProACE), informou a comunidade que devido a um atraso 

no repasse de recursos financeiros provindos do Ministério da 
Educação (MEC), os estudantes da UFSCar beneficiados com bolsas 

de graduação e outros auxílios estudantis receberiam suas bolsas 

com atraso. 
 

Informamos então que, no dia seguinte  da nota emitida, 14 de 
março, a verba foi repassada e todas as bolsas aos alunos foram 

depositadas. São elas as de assistência estudantil e a emergencial 
(período anterior).O Programa de Assistência Estudantil da UFSCar 

prevê que os estudantes em vulnerabilidade socioeconômica possam 
receber bolsas e auxílios de modo a favorecer sua permanência e a 

conclusão do curso no tempo regular.  
 

Hoje, 1900 alunos, de todos os campi recebem o benefício.A Reitoria 
ainda reforça que as bolsas são prioridades desta gestão da UFSCar. 

Neste sentido, todas as iniciativas dentro dos limites institucionais 
estão sendo tomadas para regularidade dos benefícios. 

índice 

Comunicado: Calourada 2017 
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A Reitoria da UFSCar enviou um comunicado no início da Calourada 

2017 fazendo um apelo pela não violência e pelo absoluto respeito à 
dignidade humana no decorrer dos eventos de integração dos 

calouros, bem como em outras celebrações no ambiente 

universitário. 
 

Passado o período de recepção dos calouros, a Reitoria agradece e 
parabeniza toda a comunidade pelo ambiente saudável e acolhedor 

que predominou nas celebrações, e reitera o convite para que nossas 
celebrações, eventos e nosso convívio diário continuem transcorrendo 

sem qualquer forma de discriminação, desrespeito, violência ou risco 
a integridade. 
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Assessoria Especial de Comunicação da Reitoria - Universidade Federal de São 

Carlos 
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